

Voyage à Telos – Telos II – Chapitre 5 – Par Adama

 consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-ii-chapitre-5-par-adama

1 août 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, je vais commenter le chapitre 5 du livre II de Telos.

C'est un chapitre très important, et je voudrais que chacun le lise attentivement. Je commenterai ici les points principaux, mais il est important que chacun d'entre vous le lise et réalise dans son cœur toutes les vérités qui lui ont été dites et qu'il peut désormais remettre en question.

Le centre de ce chapitre, pour l'essentiel, est consacré aux plantes, aux plantes qui enlèvent la conscience, ou dont vous avez cru qu'elles vous mettaient en contact avec des énergies de haute vibration. Je peux vous assurer que beaucoup de ces plantes ont été créées par Dieu Mère/Père il y a longtemps pour nous aider à accéder à l'information et à rencontrer plus facilement nos maîtres supérieurs, mais jamais pour échapper à la réalité. Nous avons utilisé ces plantes pour notre propre croissance, pour notre propre évolution ; pas de manière récréative ou comme quelque chose à découvrir par curiosité.

Il s'agissait de plantes hautement vibrantes où, lorsque nous les utilisions, notre vibration devenait aussi élevée que la leur, et nous pouvions ainsi élever nos vibrations et avoir des contacts avec des êtres plus évolués. Mais que s'est-il passé ? Avec la chute de la conscience, ces plantes ne pouvaient plus continuer à avoir les mêmes fondements,

alors elles ont été modifiées, non plus pour apporter des vibrations et des contacts avec des êtres plus élevés, au contraire, elles ont été modifiées pour que la vibration soit abaissée, et beaucoup sont devenus dépendants ou accros.

Comme je l'ai dit au début, il faut lire très attentivement, car beaucoup ici consomment ces substances en croyant avoir un contact avec des êtres supérieurs. Je vous dirais que tout est une illusion, tout est un grand théâtre formé par les énergies avec lesquelles vous êtes mis en contact. Beaucoup me demanderont peut-être : "Mais nous le faisons en étant guidés, nous le faisons en étant contrôlés par des êtres de haute vibration". Alors je vous demande pourquoi vous avez besoin d'un raccourci pour découvrir ou connaître quelque chose qui a une vibration plus élevée ? Que recherchez-vous, sauter une étape sur votre chemin, pensez-vous qu'en parcourant ce chemin vous arriverez plus vite au contact avec les êtres supérieurs ?

Je le répète : c'est une pure illusion. Ceux qui contrôlent votre expérience, jusqu'où contrôlent-ils, jusqu'où votre esprit se laisse-t-il contrôler par eux ? Et que contrôlent-ils ? Ils essaient de contrôler l'environnement vers lequel vous vous dirigez, ils essaient de vous apporter une vibration élevée, un environnement de Lumière, pour que vous puissiez même effectivement avoir vos contacts, mais votre esprit est-il préparé à ce contrôle ou sera-t-il plus fort et essaiera-t-il de participer ou de vivre l'expérience jusqu'au bout ?

Si je peux vous donner un conseil, je dirais qu'il est très risqué d'essayer, même en contrôlant l'accès aux royaumes supérieurs par l'intermédiaire de vos plantes, parce que ce ne sont pas les plantes originales que Dieu le Père/Mère a créées, elles ont été modifiées exactement de manière à ne pas permettre de tels contacts. Il y a donc une énorme force contraire qui essaie de vous tirer du côté de la Lumière, mais cela dépendra plus de votre conscience que de leur contrôle. Alors pourquoi expérimenter ? Vous voulez savoir des choses sur votre vie ou vous voulez avoir des contacts, faites votre propre voyage d'évolution.

Beaucoup d'âmes sont venues sur cette planète, des jeunes qui sont venus avec une mission : être prêts à être des piliers de Lumière au moment de l'ascension. Mais qu'est-il arrivé à ces jeunes ? On leur a fait croire, on les a trompés, qu'ils pouvaient avoir n'importe quel type de dépendance à la drogue et s'en tirer à bon compte ; ce n'est pas une impunité par rapport à Dieu le Père/Mère, c'est une impunité par rapport à leur propre cheminement.

Que fait une drogue ? Elle altère la conscience, elle éloigne de la réalité, elle crée des mondes illusoires, parce que beaucoup de ces jeunes n'ont pas appris à trouver la Lumière en eux-mêmes, ils n'ont pas appris à avoir Dieu le Père/Mère dans leur cœur, on leur a appris à chercher à l'extérieur tout ce qu'ils ne peuvent pas trouver ; alors ils prennent des drogues et à ce moment-là ils s'échappent de la réalité, c'est un moment de plaisir, à quel prix, à quel coût ? Comme nous l'avons dit dans le chapitre, les drogues altèrent la conscience et abaissent la vibration au maximum. Que se passe-t-il alors ? Il y

a des énergies conscientes sur le plan astral qui se nourrissent de vos faiblesses, elles vivent parce qu'elles se nourrissent de vous.

Ainsi, lorsqu'un jeune prend de la drogue et abaisse considérablement ses vibrations, il attire ces consciences, des serpentoïdes, souvent immenses, qui prennent toutes les formes du corps et commencent à se nourrir de cette dépendance, altérant physiquement et mentalement cet hôte, lui faisant ressentir de plus en plus le besoin de prendre de la drogue, parce que cette drogue est la nourriture de cette entité. Et ils sont littéralement emmenés aux enfers ; aux enfers de leur monde, parce qu'ils sont prêts à tout pour se droguer, et littéralement aux enfers des énergies, où il leur sera très difficile de se rétablir.

Mais tout est question de choix. N'y a-t-il pas d'issue pour ces jeunes ? Si, il y a toujours une issue, mais il faut faire un choix, un choix : sortir de tout cela, trouver en eux-mêmes ce qu'ils cherchent dans les drogues, reprendre contact avec la Source, avec le Soi supérieur. Ce sera le premier pas. La guérison sera-t-elle rapide ? Cela dépend des cas, mais il est certain que la grande majorité des jeunes qui sont venus sur cette planète pour être des piliers de Lumière ne le pourront pas, parce que même s'ils arrêtent la drogue aujourd'hui, ils n'auront pas la capacité d'être des piliers de Lumière, parce que le corps sera tellement affaibli, non seulement le corps physique, mais tous les autres corps, éthérique, émotionnel, seront en lambeaux et devront être récupérés.

Que recherchez-vous lorsque vous prenez des drogues ? Une évasion de la réalité, un moment de plaisir éphémère ? Je vous assure que ce sont des plaisirs éphémères. De plus en plus, vous vous immergerez dans ces énergies pour obtenir quelque chose que vous n'obtiendrez pas, car l'équilibre, la Lumière et l'Amour sont à l'intérieur de vous, pas à l'extérieur. Je ne cherche pas à faire changer d'avis qui que ce soit. C'est un choix qui doit être fait, qui n'est pas imposé, qui n'est pas demandé. Il est nécessaire que chacun, pas seulement les jeunes, parce que nous avons aussi des adultes dépendants, que chacun fasse son choix et arrête de se faire des illusions en pensant que " l'herbe "A" ou l'herbe "B" m'amène à un état d'élévation supérieur ", parce que cela n'existe pas, c'est de l'illusion.

Vous êtes trompé par les entités qui sont présentes à ce moment-là, lorsque vous prenez de la drogue. Un jour, vous aurez à nouveau accès à ces plantes, mais dans votre monde actuel, elles ont été contaminées, elles ont été modifiées. Beaucoup ont un rôle médicinal, comme le cannabis, mais elles ont également été modifiées, pourquoi ? Regardez les industries pharmaceutiques. Aujourd'hui, il y a des études à ce sujet et elles ont donné des résultats, mais ce ne sont pas les médicaments créés par Dieu le Père/Mère, même avec tous les effets qui sont découverts, ils sont toujours manipulés.

Je serais donc ici pendant longtemps à parler, parler, parler et beaucoup continueraient à contester, contester, contester. Il faut donc que chacun lise avec beaucoup de cœur, avec beaucoup d'Amour le thème de ce chapitre, et si vous êtes immergé dans ce monde, j'espère qu'à la fin de votre lecture, vous ferez un nouveau choix. Aurez-vous le temps de vous purifier jusqu'à l'ascension ? Je ne peux pas vous donner cette réponse, car cela

dépend de votre degré d'immersion. Maintenant, ne choisissez pas non plus : "Si je ne vais pas ascensionner, je vais continuer", car vous signerez toutes les difficultés de votre prochaine incarnation, ou que pensez-vous, que vous vous réincarnez beau et parfait, malgré tout ce que vous avez fait avec le corps par les drogues ?

Réfléchissez, réfléchissez à ce qu'il vous faudra traverser pour apprendre la leçon. Alors ne repoussez pas à demain une décision qui peut être prise maintenant, mais comme nous le disons toujours : Tout est choix. Et à ce moment du parcours de chacun, chacun fait des choix, de toutes les façons. La vie ne s'arrêtera pas ici. Vous continuerez à vous réincarner, si ce n'est pas ici sur Terre, sur d'autres planètes, et tout ce que vous plantez aujourd'hui, vous le récolterez plus tard, cela ne changera pas.

Alors pourquoi ne pas changer le cours de cette histoire aujourd'hui, maintenant ? Il s'agit de savoir quelle est l'importance de votre recherche, de votre énergie intérieure, de l'Amour et de votre propre évolution.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues